



Valle de Bravo, Estado de México a 1 de julio de 2024

Mario García Huicochea

Director General de AD Noticias

Es paradójico que, al hacer una búsqueda del medio que usted dirige, los resultados arrojen frases como '*un periodismo sin caretas ni manipulaciones*' o '*de elaborar y entregar un [periodismo] veraz, confiable, de calidad*', cuando lo único que ofrecen hoy es un periodismo engañoso, mercenario y mezquino.

Me refiero a la primera entrega de su dolosa '*investigación*' relativa al proyecto Sttupa Regeneración en el municipio de Valle de Bravo, dada a conocer el día de ayer en su sitio web y demás plataformas digitales.

Desde la sobre adjetivación en el título de su nota, resulta más que evidente que el trabajo que desarrollaron responde a un encargo de oscuros personajes y grupos de interés en la zona, que se resisten a que en Valle de Bravo haya proyectos serios y responsables con el medio ambiente, con el objetivo de conservar sus redes de corrupción y prebendas económicas a partir de la extorsión.

Ante ello, aprovechamos la oportunidad para hacer diversas aclaraciones a la opinión pública, sus lectores y a toda la comunidad Vallesana:

- En primer lugar, como se lo aclaré personalmente en reiteradas ocasiones a sus supuestos periodistas, Iván Ortiz y Blanca Velázquez, este es un proyecto de inversión de un grupo de mexicanos con dimensión social y comprometidos con la conservación de la biodiversidad y el uso sustentable de los recursos naturales de Valle de Bravo, y en el que el señor Ricardo Salinas Pliego, Grupo Salinas y/o Banco Azteca no tienen participación alguna; el nombre del banco aparece en la documentación técnica porque es la institución fiduciaria a la cual fue aportada el proyecto, pero esto de ninguna manera le brinda control o injerencia sobre el mismo.
- De igual forma, mienten abiertamente cuando refieren a una supuesta retención del agua del río Tomatillo y su flujo natural hacia la presa Miguel Alemán puesto que, en las múltiples visitas realizadas tanto por representantes de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP) como de las autoridades de la dirección de urbanismo y ecología del gobierno municipal, ha quedado demostrado que hemos respetado el caudal ecológico y asegurado el libre flujo del agua que cruza el predio.

- Resulta aún más perversa su intención de pretender vincular y/o responsabilizar, sin pruebas ni elementos, a un solo proyecto de la compleja y preocupante situación de sequía en la presa Miguel Alemán y no así de otros proyectos –ello a pesar de que, a diferencia de estos, Sttupa Regeneración parte de una visión regenerativa y responsable con beneficios ambientales y sociales tangibles para la comunidad–, con lo que dejan de manifiesto una vez más que ustedes están para proteger a los verdaderos destructores del medio ambiente en Valle de Bravo.
- Finalmente, con relación a la afirmación del ‘experto’ al que consultaron, Alfonso Iracheta, respecto a que no hay una planeación municipal adecuada en Valle de Bravo, baste recordar que hace unos años esta persona tuvo la oportunidad histórica de crear un Programa Municipal de Desarrollo Urbano y, por el contrario, terminó por perder el contrato debido a su falta de diligencia profesional y calidad en el trabajo para incluir a los diversos sectores clave de la sociedad Vallesana.

Desde el momento en que ingresamos el Documento Técnico Unificado (DTU) de nuestro proyecto ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) este ha estado disponible para conocimiento y consulta de la comunidad Vallesana, autoridades municipales, estatales y federales, expertos ambientales y organizaciones de la sociedad civil, con quienes hemos sostenido encuentros e intercambiado puntos de vista. Pero de todo esto, puedo anticiparlo, no hablarán en sus reportajes a modo.

Ahora bien, seguimos a la espera de las resoluciones por parte de las autoridades, confiando en que, una vez analizados los múltiples beneficios de nuestro proyecto, nos brindarán las autorizaciones correspondientes y juntos haremos de Sttupa Regeneración el nuevo referente de desarrollo regenerativo en la región y a nivel nacional.

Y ténganlo claro: no importa cuántas mentiras fabriquen y publiquen en el resto de sus piezas de periodismo sicario, nosotros siempre responderemos con la verdad y la frente en alto.

En ejercicio de nuestro derecho de réplica, solicitamos atentamente la publicación y difusión de la presente tanto en su sitio web como en el resto de sus plataformas digitales.

Atentamente,



Biól. Yven Echeverría Ayala

Vocero y Consultor Ambiental de Sttupa Regeneración